
      

      

 
 

Protokoll vom 01.11.2018 
 

 
Anwesend:  Jonas Senn, Nico Dunger, Ben Becker, Philine Wegner, Georg 

Doll, Max Schröder, Jonas Fließ, Laura Sand, Diana Palme, 
Pauline Porschitz, 

 
 
Beratende Mitglieder: Kim Ott, Kristina Döll, Richard Niemann, Rebecca Döll, 
 
Entschuldigt:  Robin Bubholz, Juliane Leiphold, Leon Katzengruber 
 
 
Unentschuldigt:  
Gast: Lia Ivanov, Peter Brand, Sara Woelfel,Kevin Mink 
 
Protokollant:  Jonas Fließ  
Redeführer_in: Max Schröder 
Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr 
Anwesende: 18 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 10 und 4 

Top 1: E-Mail 
- Florian A. antwortet bezüglich der Ersti Fahrt 
- Roman Gerlach schickt Stellenausschreibung -> wird ausgehangen 
- Deutsche BildungsAG wirbt für kostenfreie Seminare für Studenten 
- Florian S. vom FSR TU München Forstwissenschaften sucht Infos über Herr Hartman 
- FSR Psychologie möchte Mail weitergeleitet haben 
- Akademie für Lehrentwicklung wirbt für Veranstaltung am 15.11.2018 
- Referat für inneres Stura lädt zur FSR Kom Sitzung am 14.11 ein 
- Anna Krüger informiert über Job Vektor  
- IMB informiert über IPP Bewerbung 
- Katarina Woelfel erinnert an nicht besetzte Plätze in den Senatsausschüssen 
- Minka P. fragt nach Hilfe -> Jonas S. antwortet 
- 1000 Taten sucht Copiloten um sich mit Kindern zu beschäftigen 
- Campusradio Jena informiert das sie über die Stura Sitzung berichten werden, er möchte 
ein eigenes Top sein, wird ausgehangen 
- Josephine K. fragt was nach -> wurde beantwortet 
- Britta S. kündigt Spieleabend am 30.11 an 
- Paula Sophie Seibold sagt das am MPI sein HiWi für chemische Ökologie gesucht wird 
 
 



      

      

 
 
 
 

Top 2: Briefpost 
-Plakat für Dies Legendi -> wird ausgehangen    

Top 3: Rührgerät 
- Sabrina ? wollte ihr Rührgerät vom FAK Fest zurück 
- ein Rührstab fehlte 
- wir suchen danach und melden uns nochmal -> Ben ist verantwortlich  
 

 

Top 4: Förderung Martin Sctech 
- 400 Euro sind vom Konto abgebucht worden ohne das wir Bescheid wussten 
- Max geht zum Stura und fragt nach 

 

Top 5 : Instagram 
- Philine merkt an Facebook ist out -> Instagram anlegen ? 
- Kristina meint der Leipziger FSR macht immer „nice to know“ Posts auf Insta  

 

 

Top 6 : STET Geld 
- sollten alle bekommen habe -> an den FSR zeitnah überweisen 

 

Top 7: Ersti Fahrt 
- Kristina fragt was genau geplant ist 
- Richard berichtet:  



      

      

 
 - Freitag: 
 - Ankunft in 3 Gruppen 
 - Abendessen bis 20:30 
 - danach Einführung von Richard 
 - dann Spieleabend 
 - Die Ärzte Party ist an dem Abend 
 - Anmeldung fürs Flunkyball Turnier an dem Abend -> findet Samstag dann statt 
 - Samstag: 
 - 7:30-9:30 Frühstück 
 - 10:30 Treffen zur Wanderung 
 - 11 Uhr Treffen Rest -> Alternativen siehe Mail/vor Ort 
 - Grillabend/Flunkyball Turnier 
 - Sonntag: 
 - gleiche Frühstückszeiten 
 - Abfahrten schauen wir dann 
  
 
   
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 19:49 Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


